

Seniorenfahrt

17. Juli 2024

PR Lions-Club Kappeln

## Lions-Club Kappeln lädt Seniorinnen und Senioren zum jährlichen Schlei-Ausflug ein

Am 17. Juli hat der Lions Club Kappeln 70 Seniorinnen und Senioren aus der Mühlen Residenz und der Margarethen Residenz zum alljährlichen Ausflug auf die Schlei eingeladen. Bei Kaffee und Kuchen verbrachten die Teilnehmer zwei fröhliche Stunden an Bord der Nordlicht.



An Bord der NORDLICHT: Lions-Präsident Thomas Becker und Gabriele Maeder | Bettina Kirchberg

Maeder hält sich fit, indem sie so oft wie möglich nach draußen geht und ihren Rundgang – Konsul-Lorentzen Straße runter, Königsberger Straße entlang und dann an der Bundesstraße wieder zurück – macht. „Es hat sich viel in Kappeln verändert und was weggefallen ist, sind unsere 'hochgeklappten Bürgersteige von September bis Ostern'. Jetzt treffe ich rund ums Jahr Kappeln-Besucher, mit denen ich manchmal ins Gespräch komme.“ Über das Geschehen in der Region bleibt sie ebenfalls informiert: „Vielleicht lese ich ja sogar etwas über unsere Seefahrt!“, sagte sie fröhlich, da sie regelmäßig den Schlei-Boten auf ihrem Tablet liest.

Der Lions Club Kappeln freut sich über das positive Feedback und plant bereits den Ausflug für das nächste Jahr. Präsident Thomas Becker betonte: „Solche Veranstaltungen sind für

uns eine Herzensangelegenheit. Es ist schön zu sehen, wie viel Freude wir den Seniorinnen und Senioren bereiten können.“ Und Gabriele Maeder hat ihm schon versprochen, nächstes Jahr wieder dabei zu sein.